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[924] あせらず気長に根気よく  2008年8月19日 20時6分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、簿記の勉強をはじめたそうですね。 
最初のうちはなれない言葉が出てきたり大変だと思いますが 
国士無双さんほどの知力のある方でしたらあせらず気長に根気よく勉強したらきっと
マスターできると思います。 
ブルーアイズは通信教育で３級を取りましたが、簿記がいかに自分にむいていないか
はっきりわかったのでその上の簿記２級はあきらめました。 
恐るべき銀杏情報網によると国士無双さんは独力でパソコン検定３級を取っていらっ
しゃるとうかがっています。 
その知力をもってすればこれからじっくり勉強なされば簿記などきっとマスターできると
思います。 
できれば職場でいかせるといいですね。 
 
銀杏のほうは２０周年記念祝賀会に向けての係活動が本格的に始まりました。 
ブルーアイズはどうも係活動の話し合いが苦手で 
何か言おうとするととんちんかんなことを言ってしまいます。 
まあ、今回はチーフでもサブチーフでもないのでみなさんについていこうと思います。 
 
昨日おとといは涼しかったですね。 
今日は暑かったですがそろそろ夏の終わりといった感じもします。 
ちょっと気が早いでしょうか。 
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それではみなさん、今週もがんばっていきましょう。 

[923] う～ん、簿記は難しい・・・  2008年8月19日 13時55分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日で、のんびり過ごしてますが、先日、簿記３級の入門書購入したので、
今日から、最初の勉強を始めました。 
聞いたことも無いような言葉が多く、用語を覚えるのに時間がかかりそうです。 
ただ、会社で働いているので、何となく、イメージは沸くので入り易いかもしれません。 
今回は働きながら勉強するので、のんびり、気長にやっていこうと思っています。 
通信教育で見事合格されたブルーアイズさんには本当に頭が下がります。 
 
銀杏の方は、２０周年記念祝賀会の準備の係活動で忙しいと存じますが、暑さの中、
ご無理なさらず係活動頑張って下さい。 
 
昨日、一昨日と涼しかったので、今日は少し暑く感じられますが、残暑もしばらく続くの
でしょうか？ 
 
国士無双は、今日は、もう、簿記の勉強はせずにのんびり休養します。 
 
ではでは、残暑の中、体調気をつけて、乗りきって行きましょう！！ 
 

[922] 栃木の風ありがとうございます  2008年8月16日 14時43分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、栃木旅行の書き込み読ませて頂きました。 
那須の観光は雨にたたられたようですが、ヒートアイランドの東京から、 
２日間でも抜け出し、貴重な２日間だったのではないでしょうか？ 
栃木は、朝晩涼しかったようで、何よりです。 
自然の風景に接して、ブルーアイズさんも、いい気分転換になったのではないでしょう
か？ 
かくいう、国士無双は季節感の無い職場で働いているので、お盆もありませんが、 
それほど忙しくなく、何とか仕事乗り切れました。 
 
銀杏では来週から銀杏企画２０周年記念祝賀会の係活動が始まるようですが、 
実は国士無双のところにも、参加のお誘いのハガキが来ています。 
当日は日曜日で国士無双は仕事の日なので、参加するかどうか迷ってますが、 
８月３１日までに返信下さいとのことなので、体調を考えて参加するか検討してます。 
 
小学、中学、高校、大学とも同窓会、OB会などに出席していない国士無双なので、 
古い仲間に会うのは少し苦手です。 
どうなるかわかりませんが、良き記念祝賀会になるように係の方も頑張って下さ
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い！！ 
 
ではでは、皆様、良い休日を！！ 
 
P.S 簿記３級の入門書購入しました。受験するか分かりませんが、少し、勉強してみ
ようと思います。 
 
 

[921] 栃木へ行ってきました  2008年8月16日 9時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズ一家は昨日おとといと両親の田舎の栃木へと行ってきました。 
家族のものは用事があるので先に出かけブルーアイズはあとから電車に乗っていき
ました。 
ブルーアイズは一人で長距離電車に乗るのは久しぶりで 
窓の外の移り変わる景色を眺めながら旅情にひたりました。 
栃木も日中は暑いですが朝夕は涼しく過ごしやすかったです。 
観光は那須へいってこようということになりました。 
天気がよかったので「これは絶好の観光日和だ」と思っていましたが 
途中からぽつぽつと雨が降り出し、しまいにはざーざーぶりになりカミナリもゴロゴロな
りだす始末。 
「これじゃあしょうがない」と観光はあきらめお土産を買って家路につきました。 
かえりも交通渋滞も無く天気さえよければ楽しい観光ができたのですがねぇ・・・ 
 
もう銀杏の夏休みも今日と明日で終わりです。 
月曜日からは銀杏企画２０周年記念祝賀会の係活動が始まります。 
 
それではみなさん、良い休日を。 
 
 
 

[920] ”銀杏に栄光を！！”  2008年8月15日 15時59分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 ブルーアイズさん。「銀杏２００８」の詳細を知らせて頂き、有難う御座いました。 
 ご指導の方々も来年の１月に照準を合わせていらっしゃるのですね。僭越ながら私
見を述べさせて頂きます。「銀杏２００８」は１１月の大会でもある程度の結果が必要だ
と思います。その為の関係者の方々の努力は相当なものだと思います。来年の東京
都大会で、関東大会の出場権を獲得して下さい！！そして、「銀杏ミラクルズ」も好成
績を出して下さい！！ 私は銀杏を退所して引退もしたので、もっと申し上げたいので
すが、これ以上は言及致しません。 
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 次ですが、ブールーアイズさん。栃木旅行は如何でしたか？ 向こうも天気が良かっ
たと思います。お墓参りは大切です。折角の夏休みなのでご家族で旅行に行かれて
素晴らしい事だと思います。他に、向こうも日中は暑かったと思います。そして、交通
渋滞に遭われましたか？ ブールーアイズさん。何か、私生活に該当する点が多いの
で、ご旅行の質問は無視して構いません！！ そして、私も国士無双さんには違った
意味で引け目を感じています。その内容は申し上げられません。 
結論として、有意義で楽しいご旅行でしたらそれで良かったと思っております。ブルー
アイズさんは銀杏の旅行ではベテランですのでこれも楽しみですね。＼(^o^)／ 
 
 最後に、ブルーアイズさんを初め皆様。ご自愛の程、お過ごし下さい！！

[919] 一泊二日、栃木への旅(^o^)  2008年8月13日 20時23分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
いよいよ明日から銀杏の夏休みです。 
ブルーアイズはいつも長い休みは暇をもてあましてしまうのですが 
今年は両親の田舎の栃木へお墓参りもかねて明日あさってと一泊二日の旅に出かけ
てきます。 
那須に行って来るか、はたまた塩原の温泉に入るか、日光東照宮見学をするか 
天気がはっきりしないのでどこへ行くかはまだ決まっていないのですが 
今年の銀杏の旅行で日光にいくことが決まっているので日光に行くことはなさそうで
す。 
旅行を楽しんでくるのはお休みの少ない国士無双さんにはまことに申し訳ないです。 
しかし家族旅行ができるのも今のうちかもしれないので楽しまさせていただきます。 
 
ところで三八さん、バレーボール大会への応援ありがとうございます。 
「銀杏２００８」は今度の１１月の大会の成績いかんにかかわらず 
一度競技の部への登録をしたので、関東大会出場チームを決める来年１月の東京都
大会への参加はできるらしいです。 
監督さんやコーチのタニさんは１１月の大会を来年１月の都大会に向けて 
どこまでチームが出来上がったか見る絶好の機会と見ているようです。 
 
それではみなさんしばしのお別れを・・・ 

[918] ”ソフトバレーボール大会で良い成績を出して下さい！！”  2008年8月13
日 17時6分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
 
 ブルーアイズさんを初め、銀杏のソフトバレーボール関係者の方々、頑張って下さ
い！！ 当分は暑さが続くので大変ですが、それを乗り越えて下さい！！そして、交
流の部で両チーム共、良い成績を出して下さい！！勿論、ブルーアイズさんの仰る様
にアベック優勝を期待しています。 
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 次ですが、私は今月の下旬から忙しくなるので、１１／１２はどうなっているか判りま
せん。ですからブルーアイズさん。誠に申し訳有りませんが、判った時点でこのＢＢＳ
で応援に行けるかどうかを入力致します。 
 
 最後に、銀杏のメンバー全員が夏休みになる明日から４日間を楽しんで下さい！！ 
 恐縮ですが、職員さん達は如何でしょうか？お仕事の方々は頑張って下さい！！ 
 
 

[917] ２００８年の銀杏企画のメンバーの夏休みについて  2008年8月12日 22時6分

レオン さん  e-mail 

 ２００８年の銀杏企画のメンバーの夏休みは、８月１４日（木）、８月１５日（金）。その
他に、事前申告制で、各自、プラス平日３日間休みが取れる。間違っているかも知れ
ませんが、私はそう聞いています。

[916] 銀杏の夏休み＆アベック優勝ねらえるか？？？  2008年8月12日 19時55分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、お仕事がお忙しくてお盆休みも無いようで大変ですね。 
夏の暑さで大変でしょうがどうかがんばってください。 
ちなみに銀杏の夏休みは１４日（木）、１５日（金）、１６日（土）、１７日（日）です。 
 
ところで今日はひさびさにバレーボールの練習がありました。 
冷房も無い体育館でやったために暑くて暑くてそれはそれは大変でした。 
 
今年のバレーボール大会ですが、前回まではあくまで勝利にこだわり全国大会を目
指す競技の部と、 
勝ち負けにはこだわらず楽しんでやろうという交流の部があったのですが 
どうやら今大会は競技の部に参加するチームが３チームしかなく 
本格的にやろうという「銀杏２００８」はそれではしょうがないだろうと交流の部で参加す
ることになりました。 
つまり交流の部に「銀杏２００８」と「銀杏ミラクルズ」の２チームが参加することになり
ました。 
バレーボール大会はコートごとで優勝が決まるので 
ひょっとするとひょっとしてですが、まさかまさかの展開でアベック優勝ということになる
のでは？？？ 
そうなるだろうか・・・いやそうなってほしい・・・ 
 
今度の大会は１１月１２日（水）ですが国士無双さんや三八さん、ダンダンさん、中年
ぶとりさんたちはやはりお忙しくて応援には来ていただけないでしょうね。 
それはやはり無理なお願いというものでしょう。 
 
銀杏のほうはあさってから休みです。 
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みなさんはもうお盆休みに入っているころでしょうか。 
それではみなさん、良い休日を。 

[915] 銀杏は夏休みあるのですか？  2008年8月11日 21時38分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日も忙しかったですが、何とか、仕事乗り切りました。 
国士無双はお盆休みも無く仕事ですが、銀杏は今年は夏休みはあるのですか？ 
区役所の仕事で、９月にズレ込むのでしょうか？ 
銀杏２０周年の記念式典の準備も大変だと存じますが、皆様、暑さに負けんないよう、
体調気をつけてお過ごし下さい。 
先日は国士無双の愚痴にブルーアイズさん、三八さん、気遣って頂き誠にありがとう
ございます。 
この掲示板の有り難味を感じる書き込み読ませて頂きました。 
明日は、待望の公休日なので、寝たいだけ寝てます(^^♪ 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

924 記事削除
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